

Mit Bewegung Hilfe schenken

Runden sammeln für Kinder in Namibia

Der DJK Sportverein Binabiburg feiert am 3./4. und 5. Juli sein 40jähriges Vereinsbestehen. Anlässlich dieses Ereignisses möchte die DJK Sportfamilie an die Menschen denken, denen es nicht so gut geht. Der DJK Sportverband Regensburg unterstützt und betreut schon seit Jahren Hilfsprojekte in Namibia, wie die Suppenküche in Swakopmund, ein Armenviertel in der Wüste. 4000 Menschen leben hier in Hütten aus Paletten, alten Säcken und Holzresten, ohne Strom und Hoffnung auf eine bessere Zukunft. 80 Kinder werden in der Suppenküche regelmäßig mit einem einfachen Essen versorgt. Ein weiteres Projekt ist Katutura, der Bedeutung nach „der Platz an dem keiner leben will“, das Schwarzenviertel im Norden der namibischen Hauptstadt Windhoek. Das Waisenhaus bietet 12 Kindern ein Zuhause. Zwei Hausmütter versorgen die Kinder nicht nur mit Essen, sondern auch mit Zuwendung und Liebe. Diese und noch andere Projekte werden nur aus Spenden finanziert. Der Sportverein startet nun zu seinem Geburtstag mit der Aktion „Runden sammeln für Kinder in Namibia“ eine Benefizveranstaltung, die diese Einrichtungen unterstützen will. Firmen aus der näheren Umgebung haben sich bereitwillig als Lauf- bzw. Walking-Paten zur Verfügung gestellt und Geld gespendet. Den Geldbeträgen der Firmen werden Lauf- oder Walkingteams zugeordnet, die den Geldbetrag in Runden umsetzen müssen. Für alle Kinder besteht ebenfalls die Gelegenheit, sich für die „Gute Sache“ zu engagieren. Sie suchen ihren Paten im Familien- und Bekanntenkreis. Der Pate sponsert dann das Kind mit einem fixen Betrag, oder mit einem Betrag pro gelaufene Runde. Als Einzelläufer werden sie natürlich versuchen, möglichst viele Runden zu sammeln, um einen möglichst hohen Betrag zu erlaufen. Für den Einzellauf der Kinder ist die Anmeldung auch noch am Lauftag vor dem Start möglich. Die Veranstaltung beginnt am Sonntag, den 05.07. ab 13:30 Uhr mit der Anmeldung. Um 14:00 Uhr starten die Kinder zu ihrem Lauf. Ab ca. 14:45 Uhr werden dann die Teams an den Start gehen. Über die Teams mit ihren Firmenpaten kann man sich auf der DJK oder SG Website „www.djk-binabiburg.de, bzw. www.sg-johannesbrunn-binabiburg.de oder an der Eingangstür der Sporthalle informieren. Die Veranstaltung findet bei jeder Witterung statt. Die Kinder und Lauf- und Walkingteams würden sich über eine anfeuernde Zuschauer Menge sehr freuen.